



Vorlage Nr. 23-O-05-0030

Tagesordnungspunkt 15

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Südost am 28. November 2023

Radweg auf dem Theodor-Heuss-Ring (Grüne/SPD)

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und der SPD:

Der Magistrat wird gebeten,
auf dem Theodor-Heuss-Ring zwischen „An der Kupferlache“ und „Breitenbachstraße“ einen
Fahrradweg einzurichten, sofern die Verkehrsmengen nach Wiedereröffnung der
Salzbachtalbrücke dies zulassen.

Begründung:

Auf dem 2. Ring gibt es derzeit „bergauf“ zwei Fahrspuren. Dafür wurde nach der Sperrung
der Salzbachtalbrücke eine „Parkspur“ per temporärer Strichelmarkierung in eine zweite
Fahrspur umgewidmet, ohne dass es zu merklichen Parksuchverkehren gekommen ist.
Anwohnende gibt es in diesem Bereich keine und bislang wurde der Parkstreifen
überwiegend für Anhänger und Werbefahrzeuge genutzt. Wenn nach Eröffnung der
Salzbachtalbrücke die Baustellenmarkierung wieder entfernt wird, sollte der Platz für einen
Radweg verwendet werden, anstatt wieder Flächen zum Abstellen von Anhängern zu
schaffen.

Gerade bergauf fehlt eine halbwegs direkte Radverbindung zwischen Weidenborn und dem
Gebiet entlang der Biebricher Allee. Besucher der Schulen (Mosbacher Berg,
Humboldtschule) und des Sportparks Rheinhöhe könnten genauso profitieren, wie eine
Anknüpfung an den geplanten Radschnellweg nach Mainz (auf Höhe der Kupferlache) für die
Biebricher Allee interessant werden könnte.

Beschluss Nr. 0159

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und SPD
antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Scholz
Ortsvorsteher